
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡先   〒491-0033 一宮市別明町 1-2-2-201   Tel 0586-24-8970   

きとう俊郎 県政レポート 

愛知県議会議員 2009 年 10 月号（第 31 号） 

今後の県政の課題を質問（その要旨） 

１ 衆議院議員総選挙の結果を受けた知事の所感について 

  今回の総選挙の結果について、知事は、どのような感想を持っておられるのか。また、鳩山新政権に何を求

め、今後どのようなスタンスで、県政運営に臨まれようとするのか伺う。 

２ 県税収入の見通しと今後の財政運営について 

（１）県税収入の見通しについて 

最近の景気動向を踏まえ、今年度の県税収入について、どのような見通しをされているのか伺う。 

（２）今後の財政運営について 

今後の収支不足の解消に関し、歳出の見直しという点について、どのような対応を考えているか伺う。 

３ 新たな行革大綱の策定について 

新たな行革大綱の下で行政改革を進めるに当たり、「新たな地域経営システム」の考え方を含め、これまで

の目標や取組から、どういったものを受け継ぎ、新たな視点で何に取り組むつもりであるのか伺う。 

４ 「新しい政策の指針」後半期の地域づくりのビジョンについて 

足元の経済危機や県民の生活を巡る様々な課題が山積する中で、「新しい政策の指針」後半期のビジョン

を作成するにあたり、どのような政策課題に重点を置いて、地域づくりを進めていかれるのか、知事のご所

見を伺う。 

５ 雇用対策について 

「あいち求職者総合支援センター」及び「緊急雇用創出事業基金」と「ふるさと雇用再生特別基金」の雇用創

出２基金について、これまで、どの程度の利用や活動の実績があったのか、また、現在までのそうした状況

を踏まえ、今後はどのように取り組んでいかれるのか伺う。 

 

９月定例愛知県議会で代表質問に

立ちました。８月に行われた衆議院

選挙の結果を受けた知事の所感、厳

しい県税収入の見通し、雇用対策、

また、航空宇宙産業の振興につい

て、新型インフルエンザ対策など県

民生活に直結した重要課題を質問し

ました。 
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質問に対する知事の答弁（その要旨） 

１ 衆議院選挙の結果を受けた知事の所感について 

新政権には、国民の期待にしっかりと応えていただき、不安の解消に努めていただきたいと思います。必

要に応じて見直すべきものは見直し、改善すべきものは改善することによって、県政に誤りなきを期すこと

が大切であります。日本の政治の大きな転換期にあることを認識し、適切な対応を心掛けてまいります。 

 

２ 県税収入の見通しと財政運営について 

歳出を一段と厳しく見直していく必要があるものと認識しております。現在、事務事業の総点検を進めてい

るところでございますが、来年度の財政状況が、より一層厳しさを増すことを想定しながら、県民の皆様に

とって、真に必要な行政サービスは何かを見極め、歳出全般にわたる見直しをしっかりと行ってまいる所存

であります。 

 

９県立循環器呼吸器病センターについて 

その保有する循環器医療と結核医療の機能を一宮市立市民病院へ移行する方向で進めてまいりたいと考

えております。今後は、この移行にあたって、地域の関係機関と協議を進めてまいりますとともに、患者の

皆様方や地域の住民の方々が、不安やご心配のないように、十分に説明し、理解を求めてまいりたいと考

えております。 

６ 航空宇宙産業の振興について 

航空宇宙産業の裾野拡大のためには、産業の基盤を支える中小企業への支援を強化する必要があると考

えるが、県は、中小企業の新規参入や、人材育成、技術開発への支援、情報提供などにどのような対策を考

えておられるのか、お伺いします。 

７ 福祉・医療の充実に向けた基金事業の推進について 

  本年５月に、福祉・医療分野について、交付金の創設等を盛り込んだ国の補正予算が成立した。この交付金

は、県民の安心・安全の実現につながるものと認識しているが、この交付金を財源とする基金を活用し、安

心・安全な社会の実現のため、どのように取り組んでいかれるのか、お伺いします。 

８ 新型インフルエンザ対策について  

  一般にインフルエンザが蔓延しにくいとされる夏季でも、感染拡大は終息せず、秋から冬にかけて第二波が

襲来し、多数の患者が発生することが想定される。そこで、県としては、患者の急増に備え、どのような対策を

講じられていくのか、お伺いします。 

９ 県立循環器呼吸器病センターについて   

  尾張西部医療圏全体の医療のあり方を見据え、循環器呼吸器病センターと一宮市立市民病院との実務的な

検討を踏まえ、今後、どのような方向で取組んでいかれるのか、ご所見をお伺いします。 

１０ グリーンニューディール基金について 

  地域の活性化と低炭素化・エコ化を同時に進める「愛知版のグリーンニューディール政策」の展開に向けて、

グリーンニューディール基金を活用し、どのような考え方で、具体的にどのような取組を推進していくのか、お

伺いします。 

１１ 「あいちトリエンナーレ２０１０」について 

トリエンナーレにおける、地元文化芸術団体や県民の参加について、現時点でどのように取り組んでおられ

るのか。また、多くの子どもたちの参加について、どのようにお考えなのか、お伺いします。 


